

Polsek Kelapa Kampit Lakukan Olah TKP Laka Tambang di Kelapa Kampit

Helmi M. Fadhil - BELTIM.INFORMAN.ID

Jul 17, 2022 - 16:21



BELITUNG TIMUR - Polres Belitung Timur, Polsek Kelapa Kampit mendatangi laporan orang meninggal tertimbun tanah longsor diperkebunan Jalan Lama Desa Mentawak Kecamatan Kelapa Kampit Kabupaten Belitung Timur, Minggu (17/07/2022).

Seorang laki-laki berinisial DF (43) warga Dusun Aik Lanci Desa Air Kelik Kecamatan Damar kabupaten Belitung Timur, meninggal dunia diduga tertimbun

tanah longsor tempat korban menambang timah, Minggu (17/07/2022) pukul 00.00 Wib.

Kasat Reskrim Polres Beltim Iptu Fajar Riansyah Pratama seijin Kapolres Belitung Timur AKBP Taufik Noor Isya, SIK kepada awak media menjelaskan dalam pres rilinya mengatakan kejadian tersebut terjadi Pada hari Minggu tanggal 17 Juli 2022 sekira pukul 00.00 Wib bertempat di Perkebunan Jalan Lama Desa Mentawak Kecamatan Kelapa Kampit Kabupaten Belitung Timur.

" Berdasarkan keterangan yang kami dapat bahwa Korban bersama rekannya AS sedang bekerja mengambil timah dengan menggunakan mesin Robin Suntik di kawasan perkebunan Jalan Lama Desa Mentawak" Ujarnya Iptu Fajar.

Awalnya korban menurutnya sedang menyemprot di dalam lubang, dan saksi AS sedang mencuci timah di atas Shakan (pencucian timah), kemudian saat saksi melihat ke dalam lubang, korban sudah tertimbun tanah longsor di dalam lubang tersebut.

"Rekannya pun berusaha menyelamatkan korban, dengan cara mengeruk tanah menggunakan tangan dan saksi bisa mengambil setengah badan korban. Saat dilihat korban sudah tidak bernyawa kemudian saksi segera berlari untuk meminta pertolongan kepada masyarakat sekitar untuk di evakuasi ke puskesmas Kelapa Kampit.

" Selanjutnya, masyarakat yang mengetahui kejadian tersebut melapor ke Polsek Kelapa Kampit untuk memberitahukan kejadian tersebut dan personel Polsek langsung berangkat dan mengamankan TKP serta membawa korban ke puskesmas dan melaksanakan olah TKP. Untuk saat ini kami masih pulbaket kasus ini" Tutup Iptu Fajar (* /HMF)